
1 

 

令和４年 10月 12日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和４年 10月 12日（水）午前９時 00分～午前９時 59分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、市民環境部長、

健康福祉部長、保健予防担当部長、次世代支援部長、経済部長、建設部長、地域開発推進担

当部長、議会事務局長、教育部長、文化創造担当部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、

秘書広報課長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

〇 このところ、内部での事務処理ミスにより市民の皆様に迷惑をかける事案が頻発している。

市議会からの指摘もあり、現在、庁内において再発防止に向け取り組んでいるところであるが、

本日から係長職員と面談しながら色々と話をしていきたいと思っている。いずれにしても些細

なミスが大きな問題になってしまうということを改めて認識していただくと共に、各課長・係

長に伝達をしていただきたい。 

  一方、（仮称）屋代スマートインターチェンジの準備段階調査箇所決定の知らせなど、職員の

皆さんが今まで取り組んできたことが少しずつ成果となってきている。日頃からの地道な努力

の積み重ねが実を結ぶよう、インフラに限らず全ての業務において、小さなことからしっかり

と積み重ねて、いい形にしていけるようお願いしたい。 

 

３．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【総務部長】【秘書広報課長】 

  《情報共有》 

①令和 4年千曲市 10大ニュースの候補推薦のお願いについて 

②住民参加型システム「ポリネコ！CHIKUMA」の運用開始について 

 

【危機管理防災担当部長】 

  《情報共有》 

①台風 14号、台風 15号の対応について 

②福祉避難所開設訓練について【資料１】 

・10月 17日から 12月中旬の間に市内全小中学校で実施予定（教職員による避難所開設運営訓練、

学校備蓄倉庫の備蓄品等確認訓練なども実施予定） 

 

【企画政策部長】 

  《情報共有》 

①物品購入等の契約における債務負担行為見積書の提出について 

 

【健康福祉部長】 

  《情報共有》 

①健康推進委員の廃止について 

②メンタルヘルスチェックシステム「こころの体温計」の導入について 
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【保健予防担当部長】 

  《情報共有》 

①新型コロナウイルス感染症の感染状況について 

 

【次世代支援部長】 

  《情報共有》 

①屋代保育園の移転改築事業について 

 〇 10月５日（木）と６日（金）に保護者説明会、７日（土）に移転先周辺の皆様を対象に説明

会を開催した。 

②屋代保育園基本設計（案）の意見募集について 

 ・10月 11日（火）から 11月９日（水）まで（30日間） 

 

【経済部長】 

  《情報共有》 

①地域経済について 

 〇 新型コロナウイルスの感染防止対策を十分行いながら経済を回していただきたい。 

 

【地域開発推進担当部長】 

《情報共有》 

①（仮称）屋代スマート ICの準備段階調査の箇所決定について【資料２】 

 ・９月 30日（金）国による準備段階調査箇所選定 

 

【建設部長】 

《情報共有》 

①上田長野地域の水道事業の広域化について 

 〇 上田長野地域（３市１町）の議会各常任委員会委員対象の説明会を９月 22日（木）午前 10

時から、信州の幸あんずホールにて開催した。（各市町より議員 27人、職員 43人が参加） 

また、区・自治会長等を対象に説明会を各所で４回開催した。（各市町の区・自治会長 71人

が出席）市民説明会については、10月から中学校単位で５回（土曜日・日曜日）開催する予定。 

その後、説明会での意見を集約し、水道事業広域化研究会での検討議論を経て、再度、市民

説明会（２回）を開催する予定である。 

  ②国道 18号バイパスの中央要望について 

   ・10月 11日（火）新国道上田篠ノ井間建設促進期成同盟会による要望活動を実施した。（国土交

通省・財務省・地元選出国会議員） 

 

【議会事務局長】 

《情報共有》 

①他の自治体議会からの視察対応について 

 

【文化創造担当部長】 

《情報共有》 

①歴史文化財センター上山田分室における公文書（歴史的価値のある）の第一次選別処理について 

②市議会総務文教常任委員会による稲荷山宿・蔵し館の現地調査について（10月 13日（木）予定） 
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③屋代小学校旧本館の保存活用を進める会総会について（10月 28日（金）開催予定） 

④稲荷山のまちづくりを考えるワークショップについて（10月 15日（土）開催予定） 

 

【教育部長】 

《情報共有》 

①千曲川ハーフマラソンについて（11月 27日（日）開催予定） 

 ・募集定員 1500人中、1485人がエントリー 

〇 大会ボランティア、運営スタッフの職員動員について協力をお願いしたい。 

 

【教育長】 

《情報共有》 

①小中学校における新型コロナウイルス感染症の感染状況について 

 

【副市長】 

〇 教育長からの報告のとおり、小中学校での感染がイベント等が原因ではないかとのことなの

で、各種イベント等の実施に当たっては、新型コロナウイルス感染症も下火になっているとは

いえレベル３であることから、感染対策をしっかり行うようお願いしたい。 

また、冒頭、市長から発言があったが、職員の事務処理ミスが相次いていることから、改め

て職場でのコミュニケーションをしっかり取り、ミスを起こさない環境づくりをお願いしたい。   

 

【市長】 

   〇 副市長から話があったが、今一度、課長・係長にしっかりと指導をお願いしたい。小さなこ

とが後々大きな問題となることから、繰り返しになるが、凡事徹底、当たり前のことをしっか

りこなすようお願いしたい。 

 

４．閉 会 


